

帯小の窓

学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)
～質の高い教育活動の推進から～

明日から夏休み！

今年度は、「学ぶ喜びと笑顔あふれる学校 (ウェルビーイングの実現)」を重点目標に掲げ、質の高い教育活動の推進に努めて参りました。本日で73日間の1学期が終わりましたが、いかがだったでしょうか？

子どもたちが、「勉強がわかった!」「勉強が楽しい!」「自分は活躍したなあ!」「自分は役に立っている!」「学校へ行くのが楽しい!」など感じる瞬間はあったでしょうか？

日々の学校生活や行事、友達や教師、地域との関わりを通して、そんな瞬間があちらこちらで見られた1学期だったと思います。一方で、そんな瞬間がさらに増えたり、長く継続したりしていくと良いとも感じています。

さて、明日からは、夏休みになります。今年度は、34日間と道外とほぼ同等の期間となります。それだけに2学期開始時に「朝、起きられない!」「学校に行きたくない!」などとならないように規則正しい生活を心がけてほしいと思います。また、「宿題が終わらない!」「1学期に学習した内容を忘れた!」というようにもならないように計画的に学習も進めてほしいと思います。

そして何より、病気になったり交通事故にあたりすること無く、元気で一回り成長した子どもたちに会えることを期待しています。

結びとなりましたが、保護者や地域の皆様には、今学期も本校の教育活動にご理解とご協力を賜りましたことに心よりお礼申し上げます。

CS や学校の思いと子どもたちの思い

コミュニティ・スクール学校運営協議会 (CS) では、学校からの説明や提供された情報、授業参観、児童との対談等をもとにして、めざす子ども像の具現化に向けて様々な企画を練ってくださっています。

これまで、休みの時間を使った昔遊びの実施や「緊急救命講習会」、「書道講師の派遣」、「乗馬体験&縁日」他、多くの企画を実施していただきました。

今回の「夏休みはなおびキッズパラダイス」についても、「帯広小学校の子どもたちは、体力面に少し課題が見られる」という調査結果から、1回目の「楽しい運動&水でっぼう遊び」をスカイアースのトレーナーの方やバズケットボールに携わっているコーチをお招きし行うことになっています。

また、2回目の「学習会 8/23」についても、「夏休みが延びたことで少しでも始業式前に学校モードに切り替える機会をつくること」や、「今年の宿題は学童などのようにWi-Fi環境がないとできないものもあるので、Wi-Fi環境の整った場を提供すること」などもねらって実施しています。

ただ、子どもたちは、「水でっぼう遊びは楽しそうだから参加しよう!」「サッカーやバスケットもやりたいなあ!」という気持ちに対して「夏休み中の学校に来て勉強するのは嫌だなあ」という気持ちが強かったようで、1回目の「楽しい運動&水でっぼう遊び」については、40人以上参加希望があったにもかかわらず、2回目の「学習会 8/23」については、参加希望者が10名にも満たない状況でした。

次年度に向けては、学校はもう少しコマースの仕方を考えないといけないと感じたところでした。



8月の行事予定

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
1	木		17	土	学校閉庁日
2	金	夏休みブール（午前）	18	日	学校閉庁日
3	土		19	月	学校閉庁日
4	日		20	火	
5	月		21	水	
6	火		22	木	
7	水	夏休みブール（午後）	23	金	夏休みはなバラ学習DAY（9時～10時半）
8	木		24	土	
9	金		25	日	
10	土		26	月	給食費現金納入日 給食費口座引落日
11	日	山の日	27	火	2学期始業式 すきっぷ（1～3年）相談員来校 夏休みの図書返却（9月3日まで）
12	月	振替休日	28	水	児童会
13	火	学校閉庁日	29	木	
14	水	学校閉庁日	30	金	
15	木	学校閉庁日	31	土	
16	金	学校閉庁日			

帯小ブログから



「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介することは、スペースの関係でできませんので、その他の記事については、ホームページで確認ください。（学校の様子が分かります）

7月11日(木)「マリオワールド」

体育館では保体委員会が企画したマリオワールドが行われていました。帯小っ子の体力向上を目指した取組です。ミニハードルや平均台など普段の休み時間ではなかなか使えない器具を使いながら、全身を使って体を動かすことを楽しんでいました。保体委員会のやさしい声かけもとっても素敵でした。

7月12日(金)「町探検」

2年生が生活科の学習で「町探検」が行われました。この学習は地域に出掛け地域の人々と関わる活動を通して、地域で生活したり働いたりしている人々と自分たちの生活との関わりについて考えます。インタビューをする時は緊張した表情をした子どもたちでしたが、たくさんを知り、達成感でいっぱい探検となったようです。



7月16日(火)「あさがお」

1年生が大切に育てている「あさがお」がきれいに咲きました。雨が降った次の日は、「今日はあげなくていいね」月曜日の朝は、「昨日の分もお水をあげなきゃね」なんて話しをしながらお世話をしています。優しい気持ちが育っていますね。

がんばったね！



7月18日には「エアファミリーいじめ防止サミット」で7月18日には「大空学園義務教育学校児童会との交流」と、本校児童会役員は、他校との交流を通して、学校をよくするための多くの情報を得ていました。